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Der 28. Mai ist der internationale Tag der Leichten Sprache 

Dieser Tag soll darauf aufmerksam machen, dass es Leichte Sprache gibt und sie 
ein wichtiges Mittel der Barrierefreiheit ist. 

Texte in Leichter Sprache sind für viele Menschen hilfreich. Nicht nur für die 
ursprüngliche Zielgruppe der Leichten Sprache, Menschen mit 
Lernschwierigkeiten, sondern auch für ältere Menschen, für Menschen die aus 
unterschiedlichsten Gründen Probleme mit dem Lesen haben (zum Beispiel nach 
einer Krankheit) oder für Menschen, die erst Deutsch lernen. 

Die Leichte Sprache ist eine stark vereinfachte Form des Deutschen, die einem 
klaren Regelwerk folgt. 

Seit Ende Februar 2025 gibt es eine Norm (DIN SPEC 33429) für Deutsche 
Leichte Sprache. Dieses 60 seitige Regelwerk beinhaltet Empfehlungen zu 
Grammatik, Wortschatz, Layout und vielen weiteren Punkten. 

Eine Besonderheit der Leichten Sprache ist, dass die von Übersetzer*innen 
geschriebenen Texte immer von Menschen aus der Zielgruppe geprüft werden 
müssen, um die Verständlichkeit zu überprüfen und sicherzustellen. 

FortSchritt Bayern, ein inklusives Familienunternehmen in der zweiten 
Generation, trägt seit Anfang 2023 mit FÜP, dem FortSchritt Übersetzungs-und 
Prü�büro für Leichte Sprache, dazu bei, dass es mehr Texte in geprüfter Leichter 
Sprache gibt. 

Mehr Informationen zu unserem Angebot �inden Sie auf unserer Website: 
https://www.fortschritt-bayern.de/angebote/leichte-sprache 
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